

Fachschule des Möbelhandels Veranstaltet Informationstag

Donnerstag, 27.10.2016

Die Fachschule des Möbelhandels veranstaltet am Samstag, den 5. November, von 10 – 14 Uhr in Köln in der Frangenheimstraße 6 einen Informations- und Beratungstag für Interessierte.

Der Informationstag richtet sich an Auszubildende im letzten Ausbildungsjahr und Schüler/-innen im Abschlussjahr sowie Berufstätige, die sich neu orientieren wollen. Da die Einrichtungs- und Küchenbranche auch in diesem Jahr ein deutliches Wachstum verzeichnen wird, steigt laut Pressemitteilung der Bedarf an gut ausgebildetem Fachkräftenachwuchs in der Branche zusätzlich an.

Den Anforderungen an die Kompetenzen der Beschäftigten in dieser Branche werden die Weiterbildungsangebote der Fachschule des Möbelhandels gerecht. Sie vermitteln jenen, die bereits eine Berufsausbildung abgeschlossen haben, ein solides Fundament an betriebswirtschaftlichem, warenkundlichem, gestalterischem und verkaufsbezogenem Wissen für eine Tätigkeit in den Bereichen Interior Design oder Management.

Schulabgänger/innen mit (Fach-)Abitur bietet die Fachschule des Möbelhandels ein Duales Fachschulstudium, das die Erstausbildung zu Kaufleuten im Einzelhandel und das Studium zu Staatlich geprüften Betriebswirten, Fachrichtung Möbelhandel kombiniert. Ein anschließendes Hochschulstudium unter Anerkennung der Fachschulsemester ist möglich.

Schließlich bildet sie in ihrer Höheren Berufsfachschule Schulabgänger mit Realschulabschluss in drei Jahren vollschulisch zu Kaufmännischen Assistenten mit Fachhochschulreife aus.

Weitere Informationen unter www.moefa.de

[zum Seitenanfang](#)